



Ehrungen und Vermieterstammtisch auf der Hochries

Beitrag

Zwölf Jahre gehörte Klara Wiesholzer, Anbieterin von Urlaub auf dem Bauernhof vom Samerberger Gemeindeteil Moosen der Vorstandschaft vom Tourismusverein Samerberg an, neun Jahre davon war sie Zweite Vorsitzende. Um ihr für diesen langen und ehrenamtlichen Dienst zu danken, nahmen Erste Vorsitzende Roswitha Estermann und Monika Schimanski von der Gäste-Information Samerberg einen Vermieterstammtisch auf der Hochries zum Anlass. 27 Samerberger Vermieterinnen und Vermieter fanden sich bei schönstem Sommerwetter auf der aussichtsreichen Hochries ein, um selbst einmal in den Genuss eines Ausfluges zu kommen. Dabei gab es Blumen und einen Gutschein für Klara Wiesholzer. Der Vermieterstammtisch hatte einen weiteren Zweck: die Beherberger und Betreuer von Gästen erfuhren im Rahmen von Führungen und Erläuterungen Aktuelles zu der modernisierten Hochriesbahn sowie vom Gipfelhaus, das für Wanderer, Übernachtungen, Seminare und Veranstaltungen aufgrund des Neubaus bestens geeignet ist, um für den Samerberger Tourismus neue Impulse zu setzen. Roswitha Estermann, die bei den letzten Neuwahlen das Amt des Ersten Vorsitzenden von Hans Auer übernommen hatte, konnte ein paar Tage später auch Christa Moser (sie konnte am Vermieterstammtisch nicht teilnehmen) ehren. Auch sie gehörte seit 2010 der Vorstandschaft an, die vermietende Bäuerin – so Roswitha Estermann- hat die Arbeit des Vereins und der Gäste-Information zusätzlich und stets großzügig mit den auf ihrem Hof erzeugten Käseprodukten unterstützt.

Fotos: 1. Klara Wiesholzer (li.) wird von Roswitha Estermann für ihren zwölfjährigen Dienst in der Vorstandschaft des Tourismusvereins Samerberg geehrt.

2. Christa Moser (li.) war neun Jahre in der Vorstandschaft des Tourismusvereins Samerberg.

Nähere Informationen: www.samerberg.de







Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Hochries
3. Samerberg